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東日本大震災により被災された皆様、そのご家族の皆様には、心よりお見舞い申し上げます。 

一日も早い復興をお祈りしております。 

 

11 月 23 日、桶川サンアリーナで埼玉県インディアカ中央大会が

開催されました。第 24回関東甲信越ブロック大会出場選考会を兼

ねるこの大会に、埼玉県の東西南北各ブロックの予選を勝ち抜いた

強豪 72 チームが集結して熱い闘いが繰り広げられました。 

今年は、3 チームごとの総当たりを勝ち抜いたチームによるトー

ナメント方式で行われ、“あと一点に泣いた人、笑った人、それぞ

れ全力を出しきったプレイ”に感動と拍手です。そしていつも裏方

で大会を支えて下さっている役員、スタッフの皆様、本当にありが

とうございました。 

記 鈴木 洋子 

 

   

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

力強く選手宣誓！：ザ・イーズ スポレク栃木出場報告：幸手市 強豪チームが集う決勝戦開始（開会式風景） 

中央大会での優勝を目指して、各試合とも 1 点を競う好ゲームが繰り広げられました（試合風景） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2月13日朝霞市総合体育館に於いて第16回さく

ら草大会が開催されました。寒さ厳しい中、53チ

ームが参加し、熱戦が繰り広げられました。 

ご来賓の市長からインディアカ普及に対する応

援のお言葉を頂き、普及コートでは上尾市のバレ

ーボール部を始めたくさんの小学生やインディア

カに触れてみたい方々が体験参加、明るい声が響

き渡り、インディアカの広がりが感じられた大会

となりました。 

今回の大会準備に南部ブロックの皆様にお手伝い

頂き、本当にありがとうございました。                               

記 原田 二三男  

インディアカの普及を目的として開催地近隣の未登録チームに参加を呼び掛け

てスタートした“さくら草大会”、今年度は朝霞市で開催されました。 

交流宣言：乱舞 ラジオ体操でウォームアップ 

◇どのコートも楽しいインディアカが繰り広げられました◇ 

優勝チームへ赤い羽根が手渡されました！ 

さあ、いくよ！ 

    上尾市の小学生バレーボール部のみなさん上尾市の小学生バレーボール部のみなさん上尾市の小学生バレーボール部のみなさん上尾市の小学生バレーボール部のみなさん    ≪参加ありがとうございました≫≪参加ありがとうございました≫≪参加ありがとうございました≫≪参加ありがとうございました≫        

    インディアカ体験コーナーインディアカ体験コーナーインディアカ体験コーナーインディアカ体験コーナー    ≪参加ありがとうございました≫≪参加ありがとうございました≫≪参加ありがとうございました≫≪参加ありがとうございました≫    



 

 

 

 

 

 

「若い人を集めるコツなんてないですよ。」東講師の度肝を抜か 

れるような発言から始まった普及会議の講演。しかし、そこには 

それなりの理由が…。 

「そんなものはどの団体だって望んでいて苦労しているんです。 

コツがあったら教えてもらいたいぐらい。」「ご自分が若かった頃 

のことを考えてみてください。２０代の自分が４０代５０代の人 

たちのクラブに入りたいと思いますか？」 

「でもね。楽しささを伝えていけば、自分たちでサークルや団体を立ち上げるんですよ。ＮＰＯ

だってしかり。若い人たちがボランティアなどの団体を立ち上げていますから。」 

「楽しさを伝える楽しさを伝える楽しさを伝える楽しさを伝える」ことは、自分のクラブへ若い人を招くこと 

にもつながりますが、それ以上にこれからのインディアカ愛好 

者、赤い羽根を追う仲間たちを増やしていく最大のコツと言え 

るかもしれません。また、「チラシ作りのコツ」では、「ターゲ 

ットを絞ったチラシ作りが大切」とのお話があり「スポ婚活なスポ婚活なスポ婚活なスポ婚活な    

らららら    インディアカインディアカインディアカインディアカ」が皆さんの票を集め、１位に輝きました。 

記 茨木 浩之             

1 月 29 日川口市立戸塚スポーツセンターに於いて埼玉県インディアカ協会

普及事業“インディアカ 男子大会”が開催されました。県外からも機会の

少ない男子大会にと 14チームを含め 30チームが参加し 1 点を競う白熱し

た好試合が繰り広げられました。  

                       記 西田 五郎  

平成 23 年 11 月 26 日(土) 

さいたま市民会館うらわ 

ナイス レシーブ！ 

 

ブロックカバー！ 

 

上がった！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成 24 年 1月 29 日（日）三郷市総合体育館において 35チーム約 150 名余の参加を得、東部ブロック

レクリエーション大会が盛大に開催されました。 

大会当日は寒さが身に染み試合をするには厳しい１日でしたが、選手にとっては試合と他のチームとの

交流が出来ることが一番の楽しみで、それぞれの場所で話のラリーが飛び交っていました。また、寒さに

負けずレク大会らしく勝負に拘らない和気あいあいの試合が続いて、和らいだ良い雰囲気の大会となって

いました。                                  記 巻島 清司 

5 月 29 日（日）南部ブロックふれあい大会が戸田

市スポーツセンターに於いて戸田市春季インディ

アカ大会と共同開催されました。39 チームが参

加、県の大会では見られない顔も見られ大会名

どおり、ふれあいの輪を深めた大会となりました。 

南部ブロック・戸田市協会の皆様お疲れさまでし

た。                記 原田 二三男 

平成23年 11月 13日秩父市下影森スポーツ健康センターで

開催されました。東日本大震災の影響を受け、体育館・日程

とも変更になるアクシデントに見舞われた大会でしたが、31

チームの参加を得て狭い体育館ながらも、熱気と笑顔で盛り

上がりました。 やっぱりインディアカは楽しいなー。 

記 鈴木 洋子 

 平成 24年 2月 19 日富士見市民体育館で極寒の中参加 39チームで熱戦が繰り広げられました。オープ

ン大会の名のふさわしく、今回初参加チームが３チームあり普及活動の一端を担った大会となりました。 

 寒さで怪我人の心配も有りましたが、全員が参加賞の鉢植えを抱え笑顔で帰路について行きました。 

鉢植えは、パンジーとビオラでした。                    記 矢尾板 勲 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成23年度の執行役員会は10回開催 

され、協会行事の内容や、各大会の運営 

内容等について審議されてきました。 

特に、大会回数や大会内容の見直し検 

討を中心に、多くの人に参加して頂ける 

盛大な大会を目指して、魅力ある大会の 

企画・運営に向けて活動してきました。 

今後も、インディアカの普及を目指して 

“楽しい充実した大会”を企画していき 

ますので、皆様のご協力をよろしくお願 

い致します。 

平成 23 年度は、各市町協会・連盟の理事による理事会が７回

開催されました。執行役員会からの提案内容について、慎重審議

され、各協会・連盟の意見を集約しながら協会運営や、大会内容

等について決定してきました。 今後も楽しいインディアカを企

画し、たくさんの皆様に参加して頂けるよう進めていきますの

で、ご協力をよろしくお願い致します。 

今年度は 2 回開催され、2 月 11 日の指導審判委員会は桶川サンアリーナで、来年度 4 月 1 日より競技規

則の一部改訂がＪＩＡより発表があり、清水審判部長による勉強会が開催されました。各々協会や連盟

を背負う指導審判員の方々による真剣な討議、勉強会が行われました。 

記 鈴木 洋子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“細く長くインディアカ 

を続けよう！”を目標に 

平成 18 年に結成した中 

年女性のチームです。 

基礎練習を重点に大宮

体育館で汗と涙？を流

しています。昨年の東日

本大震災を経験して普

通に練習して大会に参 

加できる喜びを感じながら、他のチームの皆様との交流を

励みにこれからもインディアカを楽しみたいと思ってい

ます。 

              創部は昭和 54 年で、 

             クラブが出来てもう 32 

年も経過しております。 

ピーク時は 60 人以上で 

したが、現在は 21 名で 

活動しています。 

大会種目は男女混合、 

シニア男女混合、シニア 

女子で参加しています。 

思った以上に奥が深いスポーツですが、末永くインデ

ィアカを楽しみたい人達の集まりです。 

皆様との交流を歓迎します。 

今まで一般女子で頑 

張って来ましたが、来 

年度からはシニアで、 

又一から頑張って行き 

ます。昨年度は二度目の 

全国大会にも出場する 

ことが出来て良い経験 

をさせて頂きました。 

シニアに行っても目標 

は高く全国大会出場を目指してまだまだ頑張って行きた

いです。皆さん練習相手になって下さいネ！ 

「飛翔として平成元年に男

女 10 名でスタートしまし

た。現在は女性 10 名で練習

をしていますが、なかなか

人数が揃わないのが悩みで

もあります。「家族を優先」

この言葉はずっと受け継が

れています。これからも長

くインディアカを続けられ 

るように、家族に感謝し仲間の絆を大切にしていきたいと考

えています。 まだまだ「飛翔」・・・高く舞い上がれ！ 

 開会のアトラクションでは、小学生による「草加よさこい」 

の可愛い踊りが眼に暖かさを与え、会場の拍手を集めました。 

また、草加市で有名な奏者 竹花真弓さんによるマリンバ演奏 

が耳に心地よい栄養を与えてくれました。 

 式典においては、県協会の表彰審査会から推薦された「三ヶ 

尻 進 氏(個人表彰)」と「蓮田市インディアカ連盟(団体表彰 

)」が表彰を受けました。 

 午後からは、草加市インディアカ連盟が中心になり、小学 

校の体育館の３面のコートを使い、地域の参加者とともにイ 

ンディアカを楽しみました。小学生は、初めは照れながらも、 

最後には声を上げてインディアカボールをコーンに入れるゲ 

ームを楽しんでいました。また、直前に草加市連盟が行った 

幼稚園の体験教室の参加者も家族で訪れ、インディアカを楽 

しみました。日本インディアカ協会の丸山副会長も式典から 

参加され、会場から２駅離れた小学校まで体験会場を訪れ、インディアカを楽しむ姿をご覧に 

なっていました。 

記 茨木 浩之   
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平成２３年１１月２７日(日)  

於：草加市文化会館＆草加市立谷塚小学校 



              

                                      

 

 

 

 

                       

                                     

                                     

                       

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

                        

                    

                  

                                   

                                                           

                  

             

             

           

 

 

                                    

  

 

 

 

   

                           

『春に三日晴れなし』自然の仕組みで、大雪が降り、雨が続き、晴れかと思うとまだ寒い日が続いて

おります。平成 23 年度の各大会や行事を終了して、広報誌も会員の皆様に楽しく何回でも読んで頂け

る事を心がけ、広報部員一同頑張っております。今後とも、皆様のご協力、ご指導をよろしくお願い致

します。 

※理事会検討内容（決定は評議員会で） 

巻島清司  柳田憲夫  矢尾板 勲  西田五郎  箕輪兼子  高橋貴名 

五十嵐権吉 原田二三男 高瀬眞利子  鈴木洋子  藤村将行          

（箕輪兼子）                      

◇平成18年 4月の競技規則改訂から4年間の各審判研修会や地域協会関係者から寄せられた意見を    

集約して平成 24年 4月 1 日付けで競技規則が補正改正されることとなりました。 

今後、各ブロックでの審判講習会の中で改正内容について説明していきますので、会員皆様の講 

習会へのご参加をお願い致します。 

・5 月 13 日 第 32 回評議員会 

・5 月 20 日 第 9 回レディース大会＆男子大会(桶川市) 

・7 月  1 日 Ｃ級審判員認定講習会(桶川市) 

・9 月 16 日 第 14 回シニア大会(秩父市) 

・10 月 14 日 第 32 回県インディアカ大会(蓮田市) 

・11 月 23 日 第 25 回中央大会(桶川市) 

・2 月 17 日 第 17 回さくら草大会(富士見市) 

・県協会大会       45,311 円 

・北部ブロック大会    14,312 円 

・南部ブロック大会    16,514 円 

・秩父市 30 周年大会    20,587 円 

   合 計       96,724 円 

南南南南部ブロック部ブロック部ブロック部ブロック    北北北北部ブロック部ブロック部ブロック部ブロック    

西西西西部ブロック部ブロック部ブロック部ブロック    東部ブロック東部ブロック東部ブロック東部ブロック    

ボウリングボウリングボウリングボウリング参加者参加者参加者参加者    

平成 24 年 1 月 15 日(大宮) 

清水園＆ラウンドワンにて 


